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平成 2９年鞆和会アンケート集計 回答数３０名 
本日は、第 113 回鞆和会総会・懇親会に御参加頂きありがとうございます。 

今後の活動に役立て行きますので、アンケートに御協力お願いします。 
  
１．あなたの性別は、（男性 14 名・女性 16 名・未記入 0 名） 

 
２．卒業した年は、 

（昭和 35 年 4 36 年 3 37 年 1 40 年 4 43 年 6 44 年 2 46 年 1 51 年 2 52 年 3 53 年 1 56 年 1 平成 13 年 1 未記入 1 ） 
 

３．今回の総会の事をどのような形で知りましたか。 
① ポスターを見て 1 ② 友達から教えてもらった 23 ③早鞆のホームページを見て 3 ④ 新聞を見て 0 
⑤ その他 3（先輩のすすめ、毎年決まっているから、前から参加してます）未記入 1 
 

４．参加されたのは、（初めて 7 2 度目 0 3 度目 1 ４度目 2 ５度目 5 6 度目 2  10 度目 1 毎年参加 11 未記入 1 ） 
 
５．あなたの逢ってみたい恩師は、 
  今村先生 3、原田先生 3、中田先生、岩本先生（体操部）、阿比留先生 2、坂本 新先生、岡崎先生 2 お逢いできました、吉光先生 2（バレー部）、石田先生 2（商業科）、石田先生（女性） 
  久保田先生 お会いできました、わからない、みんな、生存しているのかな!! ご高齢になられて外出されることが困難になられ残念です。ご健勝を祈念いたします。 
 
６．今回参加された感想をお願いします。 

（楽しかった 19 ・まあまあ 7 ・面白くなかった 1 ・未記入 3 ） 
  具体的にあればお書きください。 

  会長、当番幹事の皆さんご苦労様です。おもしろくない。歌手を呼ぶくらいなら店のママなどとデュェットはどうでしょうか？同級生がいたから。同級生と会えるので。ブラスバンドに元気をもらい 
ました。福引き当たらなかったがドキドキ楽しく過ごせました。吹奏楽よかった。ソロの女の子上手だった。後輩のえんそうに感動しました。たいこも吹奏楽もスバラシィ!!ありがとう!!久保田先生に 
お会い出来て良かったです‼吹奏楽部・平家太鼓部感動しました。 

 
７．同窓会に対しての御意見、質問等あればお書きください。 
  初めて参加しましたが楽しかったです。スタッフの皆さん本当にありがとうでした。チャンスがあればまた参加したいです。もう少しいろいろな人に伝えた方が良い。知らない方が多い。毎年幹事 

さん感謝します。特になし。役員の方おつかれさまでした。人数が少ない。名前と顔が一致しないので名簿がほしい。各期幹事の確保。1 年ぶりに会うのが楽しみです。食事がいつも足らなくて（ 
おでん、そば等）卒業年度別に名簿を創っては？ 

 
 
８．鞆和会では、一緒にお手伝いをして頂く幹事を募集しています。 
 ① 幹事として、（やってもいい 2 ・やりたくない 9 ）ごめんなさい。神戸在住のためムリ 
 
 やってもいいと回答された方のみ連絡先を記入してください。 

御協力ありがとうございました。 


